



CIENCIAS FACULTAD DE BIOLÓGICAS

Encuentro interuniversitario para analizar los retos de la implantación de los grados

■ El aula magna acoge hoy y mañana dos jornadas para evaluar las iniciativas

L.C. León

El aula magna de la facultad de Ciencias Biológicas y Ambientales de la Universidad de León (ULE) acogerá hoy y mañana un encuentro interuniversitario en el que está prevista la participación de profesores, estudiantes y personal de administración y servicios de las universidades de Salamanca,

Complutense, Oviedo, Autónoma de Madrid, Pompeu Fabra y León, así como técnicos de la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León.

Blanca Razquín, decana de la facultad de Ciencias Biológicas y Ambientales, ha explicado que el objetivo de esta reunión consiste en "analizar los retos que plantea la implantación de los Grados en Ciencias, al tiempo que se evaluarán las iniciativas que se han puesto en marcha para abordarlos, y se aportarán y discutirán nuevas soluciones". ✖